

# Neues Luzerner Kursschiff heisst Diamant



Das neue Motorschiff der Schifffahrtsgesellschaft Vierwaldstättersee (SGV) stach am Donnerstagabend zur Jungfernfahrt in den See. | *Christian Perret/SGV*

**SCHIFFFAHRT · Das neue, 15,5 Millionen Franken teure Motorschiff der Schifffahrtsgesellschaft Vierwaldstättersee (SGV) ist am Donnerstagabend auf den Namen Diamant getauft worden. Danach stach das neue Kursschiff zur Jungfernfahrt in See.**

Das neue Schiff hat ähnliche Dimensionen wie das Dampfschiff "Stadt Luzern", das bislang grösste Schiff der SGV-Flotte. Es ist rund 64 Meter lang und 14 Meter breit und bietet auf fünf Decks Platz für 1100 Fahrgäste. Auf der Wasserterrasse können die Passagiere die Füsse in Seewasser baden. Es soll "echtes Kreuzfahrtfeeling auf dem Vierwaldstättersee" vermitteln, heisst es in der Medienmitteilung.

